



PRI, a la vanguardia en la defensa de los derechos de las mujeres mexicanas

El Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), encabezado por el presidente Alejandro Moreno y la secretaria general Carolina Viggiano, afirmó que el tricolor está a la vanguardia en la defensa de los derechos políticos y electorales de las mujeres, así como en su protección ante los diversos tipos de violencia que padecen.

<https://efekto10.com/pri-a-la-vanguardia-en-la-defensa-de-los-derechos-de-las-mujeres-mexicanas/>